



---

**Moncada**

---

# **El Ayuntamiento responde a la ola de robos con una patrulla nocturna en Masías**

**El Ayuntamiento de Moncada ya se ha puesto manos a la obra para atajar la ola de robos que la Asociación de Vecinos de Masías ha denunciado públicamente, como recoge Levante-EMV. Desde el Consistorio moncadense ya han anunciado que esta misma noche se pondrá en marcha la nueva patrulla de vigilancia nocturna en el barrio.**

Debido a la creciente preocupación de los vecinos, el alcalde de la localidad, Juan José Medina, ha asegurado que “nuestro principal objetivo es velar por la seguridad y tranquilidad de todos los moncadenses, y pondremos todos los medios que estén a nuestro alcance para conseguirlo”.

El servicio nocturno, que comienza a funcionar esta misma noche, tendrá como objetivo recorrer todas las calles del barrio de Masías de Moncada, con el fin de evitar cualquier tipo de incidente. Los vecinos, por su parte, tendrán la posibilidad de dirigirse a los agentes para informarles de todo tipo de altercados que pueda preocuparles. El alcalde también ha asegurado que se pondrá en contacto con responsables de la Guardia Civil “con el fin de incrementar las medidas hacia nuestros vecinos y que de forma coordinada mantengan la zona vigilada”.